

CORO PARROQUIAL VIRGEN DE LOS DOLORES

El pasado 17 de diciembre recibimos en nuestro centro al Coro Parroquial Virgen de los Dolores con motivo de las fiestas navideñas.

El coro integrado por casi 50 personas, nos impresionaron con un repertorio navideño muy animado y especial durante la tarde. Versionaron villancicos populares de Estados Unidos, México, Puerto Rico y por supuesto villancicos tradicionales de nuestra tierra. Además, el cura les dedico unas palabras de agradecimiento y cariño al terminar la actuación.

El encuentro fue todo un éxito gracias a la participación y entusiasmo de todos los integrantes del Coro Dolores, así como de los residentes. Fue una tarde muy agradable y navideña.

